
Pièces 2 Pièces

Superficie 39 m²

Référence 83120916

Prix 830 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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A  deux  pas  du  luxembourg,  situé  dans  une  rue  prestigieuse  du  6ème

arrondissement,  nous  vous  proposons  ce  bien  unique  entièrement  rénové  dans

l'esprit  d'une maison sur deux niveaux appartenant à une charmante copropriété.

Sur  une  surface  de  39,35  m2  loi  carrez,  il  se  compose  au  premier  niveau  d'une

entré, d'une belle pièce de vie donnant sur une cour calme et d'une cuisine séparé.

Le  second  niveau  dispose  d'une  chambre  et  d'une  salle  d'eau  avec  wc.  Les

volumes, la belle hauteur sous plafond, l'environnement et l'adresse en font un bien

d'exception. Une cave complète ce bien. Honoraires à la ...

Just  a  stone's  throw  from  the  luxembourg,  on  a  prestigious  street  of  the  6th

arrondissement, unique 39.35 sqm property (as defined by the carrez law) that has

been  fully  renovated  in  the  spirit  of  a  two-storey  house  belonging  to  a  charming

condominium.  The  first  level  comprises  an  entrance  hall,  a  beautiful  living  room

opening onto a quiet courtyard, and a separate kitchen. On the second level are a

bedroom  and  a  shower  room  with  a  toilet.  This  exceptional  property  offering

spacious rooms and high ceilings is  ideally  located in a sought-after  environment.

This property is sold with a cellar. ...

BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME
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